



Punkmusical „GlobalPlayerz“ / Fairtradetown 2017



Auf Initiative der Fairtrade AG des Bildungszentrums wurde das Punkmusical „Global Playerz“ in die St. Georgener Stadthalle eingeladen. Mehr als 500 Schüler der St. Georgener Grundschulen sowie der Unterstufe von Gymnasium und Realschule kamen in den Genuß des Musicalbesuchs. Im Musical werden die wirtschaftlichen, globalen Zusammenhänge von Handel und Kakaoanbau und die Auswirkungen davon in andern Ländern mit rhythmischer Punkmusik vermittelt. Eine Aufführung hatte die Fairtrade AG bei der Fairtrade-School-Akademie gewonnen, finanziert von dem Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklun.

Um den Besuch allen Schülern der angesprochenen Altersklasse zu ermöglichen wurde eine zweite Aufführung von der Bürgerstiftung St. Georgen finanziert.